Résumé du  PFE : sous-titre : L'étude de l'effet des différentes doses de PMSG aprés retrait des eponges vaginales sur les performances de reproduction chez des ovins de race Ouled Djellal dans la région de Kheneg (Laghouat) 

Résumé :
[bookmark: _GoBack]Une bonne conduite d’un élevage ovin repose essentiellement sur la maîtrise parfaite du cycle ainsi que l’amélioration des performances de reproduction. L’objectif principal de notre expérimentation est l’évaluation des performances de reproduction après la pose des éponges vaginales et l’utilisation de la PMSG à différentes doses chez des femelles de race OULED DJELLAL à l’issu de notre travail, une injection de 600UI est à l’origine d’une amélioration du taux de prolificité et de productivité, cependant le taux de fertilité n’est pas affecté ni par la dose ni par l’âge.

Abstract
In order to conduct a better management of the ovin heritage, it is necessary to master perfectly the cycle as well as the amelioration of the reproduction‘s performances.The ultimate goal of our research is to evaluate the performances of the reproduction after putting the vaginal sponges and the PMSG in different doses injected to female OULED DJELLAL race.Throughout ouvworh, an injection of 600UI is the result of of the amelioration of the prolificacy and the productivity, yet the rate of the fertility is never affected by the dose of PMSG, more the age of the animal.
